



# Compte rendu de la réunion de quartier du 22 juin 2019 A la gare

Après les informations concernant les projets en cours ou à venir, nous avons évoqué les soucis gênants (le quotidien des riverains).

- Trous dans la chaussée rue François Barthélémy (rebouchés en juillet), et rue de la Libération
- rue François Barthélémy : Végétalisation gênante le long du trottoir côté SNCF
- Rue des Hautes Boulangères : Poubelles non rentrées et problème de stationnement à régler entre riverains pour un mieux vivre ensemble
- Les chiens ne sont pas toujours tenus en laisse sur les bords de Seine et peuvent effrayer les promeneurs.
- Les incivilités de toute sorte ont été évoquées.

## PROPOSITIONS :

- Pose d'un miroir chemin des Manœuvres pour une meilleure visibilité au niveau du virage.
- Pose de panneaux « roulez aux pas » pour essayer de faire ralentir les voitures dans certaines zones.

Merci pour votre participation.